



Manuel Jordán, presidente de RUVID, ayer, antes de la presentación del informe. :: EFE. MORELL

Más fondos para investigación

Manuel Jordán reclama una mayor inversión en proyectos universitarios

El presidente de la Red de Universidades Valencianas para I+D+I destaca el prestigio de los profesionales y trabajos valencianos

:: J. A. MARRAHÍ

VALENCIA. Manuel Jordán, presidente de la Red de Universidades Valencianas para el fomento de la I+D+I (RUVID), hizo ayer balance del estado de la investigación en las universidades de la Comu-

nitat. Jordán destacó el alto nivel de los investigadores valencianos, avalado por premios y reconocimientos, pero insistió en la importancia de aumentar fondos, tanto para el alumbramiento de nuevos proyectos como para mantener las líneas de investigación abiertas.

Jordán, también vicerrector de investigación en la Universidad Miguel Hernández, presidió en Elche un encuentro al que asistieron responsables en investigación de las universidades valencianas, así como José Pío Beltrán, coordinador institucional del Centro Su-

perior de Investigaciones Científicas en la Comunitat. En la RUVID están representadas la Universitat de València, la Politècnica, la Universidad de Alicante, la Jaume I, la Miguel Hernández, CEU Cardenal Herrera y la Católica.

«Estamos en la frontera del conocimiento en muchos ámbitos de la ciencia», resaltó Jordán, que puso el ejemplo de los 14 investigadores en activo trabajando en ambiciosos proyectos financiados por el Consejo Europeo de Investigación o los cinco investigadores valencianos en el ranking mundial del Highly Cited Researchers.

Pero Jordán también fue crítico ante las carencias. «Nuestro sistema universitario de investigación está consolidado, pero sigue presentando dificultades. Una de ellas radica en la obtención de fondos para desarrollar actividades de investigación, así como para mantener líneas de investigación y generar oportunidades para los investigadores más jóvenes».